

Cuba s'apprête à se joindre à la journée continentale pour la démocratie



La Havane, 1er nov. (RHC).- Cuba s'apprête à se joindre jeudi à la journée continentale pour la démocratie et contre le néo-libéralisme.

Un rassemblement est prévu sur la Place Ignacio Agramonte de l'université de La Havane.

Ces manifestations populaires ont lieu à un moment crucial pour la région. A l'heure actuelle, l'implantation ou la réimplantation du modèle économique néo-libéral affaiblit tout modèle de démocratie. Des coups d'État ont coupé l'avancée de gouvernements populaires en Haïti, en 2004, au Honduras, en 2009, au Paraguay, en 2012 et au Brésil, il y a quelques mois seulement.

Le texte de convocation des manifestations de jeudi souligne que malgré tout, la région a connu ces 15 années dernières, un processus de transformation sociale et politique, processus qui représente, poursuit le texte, une expérience valable dans l'édification d'alternatives.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/110654-cuba-sapprete-a-se-joindre-a-la-journee-continentale-pour-la-democratie>



Radio Habana Cuba